

«En los feminismos, ¡todo es empezar!», conmemoración del 8M

Un año más, el Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC) se suma a la campaña de sensibilización del Día de la Mujer Trabajadora del 8 de marzo.

El Día Internacional de las Mujeres o Día de la Mujer Trabajadora se celebra el 8 de marzo de cada año y está reconocido por la Organización de Naciones Unidas (ONU). Es un día tradicionalmente aprovechado para reivindicar el feminismo denunciando el sexismo. Este día conmemora la lucha de las mujeres por su participación, junto con los hombres, en el ámbito laboral y, por tanto, por el derecho a la independencia económica ([Viquipèdia](#)).

Desde el ICAC nos adherimos al **Manifiesto del 8M** del **Departamento de Igualdad y Feminismos de la Generalitat de Catalunya**.

No nacemos feministas; podríamos decir, adaptando la icónica frase de Simone de Beauvoir, **que llegamos a serlo**.

Por otra parte, a iniciativa del **Comité de Igualdad** del ICAC, el próximo miércoles, 15 de marzo a las 13 h, celebraremos una charla divulgativa sobre el papel de las mujeres en la arqueología, a cargo de la **Dra. Marga Sánchez**, catedrática de la Universidad de Granada y miembro del **proyecto Past Women**.

Charla virtual sobre arqueología de las mujeres, a cargo de la Dra. Marga Sánchez.

Miércoles 15 de marzo, 13 h.

¡Únete a la charla en línea en este **enlace**!

El compromiso del ICAC hacia la igualdad entre mujeres y hombres queda reflejado en su I Plan de igualdad, la creación del Comité dedicado a velar por la igualdad de género real y efectiva en todos los ámbitos del Instituto y la constitución de la Comisión Negociadora para la realización de un diagnóstico cualitativo y cuantitativo a nivel interno.

Continuamos trabajando en materia de igualdad y este 8M queremos celebrarlo presentándole la **Guía de comunicación inclusiva y no sexista** creada por el **Instituto de Ciencias del Mar**, a la que nos hemos adherido formalmente, y que forma parte del aplicación de las medidas previstas en el **II Plan de Igualdad (2023-2026)**.

Lee el [comunicado del Comité de Igualdad](#) aquí.

¿Conoces nuestras referentes?

Finalmente, hoy día 8 de marzo, os compartimos la lista de vídeos resultado de la campaña de sensibilización que iniciamos el 11F y que nos ayuda a extender el mensaje de que **la lucha por la igualdad y la visibilidad de la mujer en la ciencia es un compromiso a tener presente todo el año**.

Con la campaña **#LesNostresReferents**, el Servicio de Comunicación del ICAC ha elaborado una quincena de vídeos protagonizados por miembros del Instituto en los que presentan arqueólogas pioneras y referentes por sus aportaciones científicas. La campaña ha sido todo un éxito y ha tenido muy buen recibimiento en las redes sociales ([Twitter](#) e [Instagram](#)).

Mira los vídeos de la campaña #LesNostresReferents en el canal Youtube del ICAC. ¿Nos ayudas a difundir?



Iguattat



HR EXCELLENCE IN RESEARCH

ICAC
20 ICAC
anys Institut Català
d'Arqueologia Clàssica